

Le duo des plongeurs Jeinkler Aguirre et José Antonio Guerra participeront à la Série Mondiale des Plongeurs



Le duo des plongeurs Jeinkler Aguirre et José Antonio Guerra participeront à la première phase de la Série Mondiale au Centre aquatique National de Beijing en Chine à la plateforme synchronisée de 10 mètres.

Le duo participera aux six phases de la Série Mondiale , qui comprend des compétitions à Dubaï aux Émirats Arabes du 19 au 21 mars. Ensuite il ira à Kazan, en Russie du 24 au 26 avril pour ensuite se rendre dans la capitale britannique, Londres du 1^{er} au 3 mai.

Le Circuit de la Série prend fin par des compétitions à Windsor au Canada, et à Merida au Mexique la dernière semaine de mai.

Les plongeurs cubains affronteront cette série de compétitions les yeux tournés vers les Jeux Panaméricains de Toronto et le Championnat du Monde de Kazan, les deux programmés en juillet prochain

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/49294-le-duo-des-plongeurs-jeinkler-aguirre-et-jose-antonio-guerra-participeront-a-la-serie-mondiale-des-plongeurs>



Radio Habana Cuba